

DIARIO DE MADRUGADA

17-Noviembre-2003

1 01 €

ESTRAGOS EN LA MAYORIA DE LOS TELEVISORES DEL VIRUS INFORMATICO "URDACI.32.COM"



Agencia L-PE

No hay antídoto, no se puede desinstalar, es residente, no se puede borrar, ni formateando el equipo. El Virus Urgadi32.com esta haciendo estragos en la mayoría de los Televisores Españoles. Empezó a detectarse en aquellos que usaban sus monitores para visualizar la 1ª Cadena de TVE, pero no tardo en propagarse a A3 y a las Autonómicas.

Las características del Virus "Urdaci" es que borra toda la información del televisor y en su lugar pone programas falsos, que dañan la versatilidad y autonomía de la visualización de Programas. Además este virus amplia la propagación de virus residentes que ya estaban previamente instalados en los monitores: "Tómbola", "Corazón Corazón" "Crónicas marcianas", y un largo listado que tanto daño ha realizado en el sistema operativo del Software Humano.V.01.

Suele dar mensajes de saludo amistosos y a todas luces inofensivas, se suele aprovechar de ir unido a mensajes que el usuario medio acepta visualizar fácilmente, por ejemplo "Letizia.es", pero poco a poco destruyen la información real y la sustituyen por otra que el virus manipula, haciéndole que al final dude en saber si dos mas dos son 4 o 365. Otra de sus características es la introducción de imágenes reiterativas en el sistema, bajo soporte del programa "Azul meloso de fondo.PP2003" o "Aznarquebien.ya". Si se le intenta introducir información verídica, se traba en su ejecución y no lee bien los ficheros, por ejemplo Comisiones Obreras pasa a ser C, punto C punto O punto O punto. En algunos casos el Virus no solo quita información, también daña componentes estructurales de la plantilla de datos, como ha sucedido en A3. La única forma de eliminar el Virus es no utilizar sus monitores

LOS ESPAÑOLES GASTAMOS DE MEDIA 85 kmts. De Papel Higiénico.



Agencia L-PE

Un estudio de la Universidad Complutense de Madrid del Departamento de Comercio y Mercado, certifica que el Español utiliza en su vida una media de 85 Kilómetros de Papel Higiénico. Esto es una media diaria de 3 metros. Las poblaciones que mas gastan en Papel Higiénico son Madrid, 3,4 mts, Barcelona 3,38 mts., y Albacete 3.25 mts. Y las que menos: Ceuta 0,65 y Melilla 0,66.

Por otro lado, se ha detectado que el gasto aumenta según la edad, pues menores de 12 años gastan de media 5,65 metros al día y mayores de 65 años solo 2,35 metros. Entre las clases sociales la clase baja gasta solo 0,50 metros al día, la media 1,98 metros, mientras que las clases altas, al utilizar doblado el papel duplican su gasto disparándose a 6,40 metros por día.

Como curiosidad, cabe reseñar que el gasto se aumenta en ciertas épocas del año, siendo las Navidades y el Verano fechas de aumento del gasto. Mientras que los meses de enero a mayo, parece que el estreñimiento es mas generalizado entre la población.

El Ministerio de Consumo, esta estudiando el crear un impuesto o tasa con el fin de invitar a que se detenga este abuso de papel y su consecuencia en la tala indiscriminada de Árboles. Se están barajando tres posibilidades la primera el incitar al consumo de papel reciclado, un poco más áspero que el actual. Una segunda de empleo a doble cara, propuesta que no ha tenido buena aceptación entre los partidos de la oposición. Y una tercera de crear un papel higiénico lavable, esta opción se esta estudiando para ser probada en el próximo envió aeroespacial en ambientes sin gravedad, con lo que lo depositado en el papel caería por su propio peso, teniendo que hacer un recoge papel con cámara interna de ingravidez.